

ciones humanas, sino únicamente de la manera que Él ha determinado en su Palabra. Porque para presentarnos delante de los reyes y autoridades de este mundo primero hay que cumplir con una etiqueta estrictamente establecida. Porque si así no fuese será imposible acceder hasta ellos. Cuanto más al presentar delante de nuestro soberano Dios nuestra ofrenda de alabanza, adoración, servicio y entrega debe estar ajustada a lo ordenado por Él de manera agradable y perpetua, sabiendo que el combustible que mantiene vivo el fuego del altar es tu entrega, temor, reverencia y compromiso sólo a Él, todos los días, semanas, meses y años de tu vida de día y de noche (Ex.30:7-8). Cumplamos con la etiqueta establecida por Dios: santifícate, descárgate delante de Él, no mezcles lo santo con lo profano, despójate de toda tu inmundicia, se enormemente honesto para que cuando te acerques a su altar el fuego que le ofrezcas no sea un fuego extraño y termines fulminado delante de su presencia. Recuerda, la vida no es un juego, y el sacerdocio al cual todos hemos sido llamados es un asunto muy serio.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 23 DE JULIO DE 2023

- **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.
- **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

Introduce el Culto: *Carlos Ariel*. **Predica:** *José Sisniegas*.

Administra la Santa Cena: *Carlos Lázaro*. **Distribuyen:** *M^a. José Palomino, Evangelina, Ariel Beltre y Cristhian Zambrano*. **Ofrenda:** *Jade Muñoz Rosa y Ángela Taborga Parada*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.
- 20,00 h.: Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS, DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS, DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO, DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLVII. N° 2091. Domingo 23 de julio de 2023

LA LUCHA DEL CRISTIANO

“No tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes.” (Efesios 6:12).

La lucha que sostuvieron David y Goliat en el valle de Ela nos ha parecido siempre desproporcionada, desigual. Un gigante de casi tres metros de estatura, protegido por una coraza que pesaba 66 kilos, contra un adolescente inexperto y desarmado.

Con todo, eran dos seres humanos.

La lucha que el cristiano sostiene hoy no es “contra sangre y carne”. Es decir, no es contra naturaleza humana semejante a la propia.

No es la lucha de un cuerpo contra otro cuerpo, como ocurre entre dos boxeadores.

Es la lucha de un cuerpo físico contra muchos poderes espirituales.

La lucha de un ser visible contra potencias invisibles.

La lucha de una criatura débil contra sujetos prepotentes.

¡Ay de nosotros, que somos muertos!

Para vencer en esta lucha Pablo aconseja un arma infalible.

“Tomad toda la armadura de Dios, para que podáis resistir en el día malo.”

La frase es introducida con un imperativo:

“Tomad”. El mismo verbo se conjuga en tono categórico en los versículos siguientes:

“Tomad el escudo de la fe”.

“Tomad el yelmo de la salvación”

¿Puede deducirse alguna lección espiritual del giro gramatical que Pablo da al verbo *“tomar”*?

Creemos que sí.

Porque el lenguaje autoritario del texto sugiere celeridad, prontitud, urgencia. Como si dijera: *“El enemigo de vuestras almas acecha constantemente. No descuidéis la defensa. No seáis perezosos en la lucha. No os confiéis a la inercia. ¡Combatid!”*

Si queremos salir victoriosos en la lucha contra el diablo hemos de vestir espiritualmente toda la armadura de Dios, de la cabeza a los pies, es decir el arma poderosa de la fe y la Palabra.

Saludos,

Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• MARÍA ELENA

Nuestra querida hermana tuvo un proceso de angina de pecho durante el culto. Nada más terminar se fue a urgencias y le realizaron varias pruebas

que descartaron el infarto, pero confirmaron anomalías en el electrocardiograma, que reforzaron el diagnóstico de proceso de angina de pecho. Ahora está en casa recuperándose y por supuesto todos los hermanos seguimos orando por su pronta recuperación.

• FAMILIA DE JUAN DIEGO

El domingo tuvimos el placer de recibir en la iglesia a los padres y a la abuela de nuestro querido hermano Juan Diego. Nos alegra mucho saber que Juan está feliz con la presencia de sus progenitores. Estarán en España hasta el 29 de agosto. Les deseamos una feliz estancia.

• ÁNGELA ACEBEDO

Nuestra querida hermana va a ser intervenida quirúrgicamente de cataratas, será el miércoles a las 8:00 h. Rogamos a Dios que todo salga según lo previsto por los médicos.

■ RESUMEN DEL MENSAJE, por Nahir Montero. Domingo 16-7-23.

Predicación: ***Que tu fuego no sea extraño.***

Mensaje por: **Julio César Muñoz.**

Nadad y Abiu, hijos de Aarón, tomaron su incensario y después de poner en ellos fuego y echar incienso sobre el, ofrecieron delante del Señor fuego extraño, que Él no había ordenado y por ello de la presencia del Señor salió fuego que los consumió y murieron delante de Él. No tenemos detalles sobre el fuego extraño que ofrecieron estos dos sacerdotes, pero lo que si podemos entender con claridad es que ellos, en lugar de ofrecer el tipo de fuego que el Señor les había ordenado en su ley, Nadad y Abiu ofrecieron fuego extraño, fuego que ellos mismos quisieron presentar. ¿Es que acaso no eran buenas las intenciones de Nadad y Abiu? ¡Probablemente si! Pero no perdamos de vista el refrán castellano que dice: “De buenas intenciones está empedrado el infierno”, esto nos enseña que no se puede adorar a Dios de cualquier manera según nuestro capricho, deseo o meras inten-